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予算特別委員会記録（第３号） 

 

 

平成２６年３月１７日 月曜日 午前１０時００分開 議 

大 道 寺     信  委員長   竹  田  博  一  副委員長 

 

出 席 委 員 （１５名） 

 

  １番  赤  間    広  委員    ２番  梅  津  善  之  委員 

  ３番  江  口  忠  博  委員    ４番  今  泉  春  江  委員 

  ５番  小  関  秀  一  委員    ６番  竹  田  博  一  委員 

  ７番  我  妻     昇  委員    ８番  大 道 寺     信  委員 

  ９番  蒲  生  光  男  委員   １０番  町  田  義  昭  委員 

 １１番  佐 々  木  謙  二  委員   １２番  安  部     隆  委員 

 １３番  渋  谷  佐  輔  委員   １４番  髙  橋  孝  夫  委員 

 １５番  大  沼     久  委員 

 

欠 席 委 員 （０名） 

 

説 明 の た め 出 席 し た 者 

 

 内 谷 重 治  市 長       遠 藤 健 司  副 市 長 

 中 井   晃  総 務 課 長       齋 藤 環 樹  財 政 課 長 

 鈴 木 一 則  企 画 調 整 課 長       青 木 邦 彦  税 務 課 長 

 松 本   弘  市 民 課 長       梅 津 明 夫  健 康 課 長 

 松 木 幸 嗣  福祉生活あんしん課長       種 村 正 一  子育て支援課長 

 平   英 一  会計管理者兼会計課長       松 木   満  市民相談センター所長 

 加 藤 芳 秀  教 育 長       孫 田 邦 彦  農 林 課 長 

 梅 津 和 士  商 工 振 興 課 長       鈴 木 広 弥  観 光 振 興 課 長 

 宇津木 正 紀  建 設 課 長       浅 野 敏 明  まち・住まい整備課長 

                                  管 理 課 長 兼 

 渡 部 政 明  上 下 水 道 課 長       遠 藤 敏 男  学校給食共同調理場長 

 齋 藤 理喜夫  文化生涯学習課長       佐 藤 孝 博  生涯スポーツ課長 

 髙 橋   徹  選挙管理委員会事務局長       児 玉 行 宏  監査委員事務局長 

 鈴 木 隆 政  農業委員会事務局長       鈴 木   智  消 防 主 幹 
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事 務 局 職 員 出 席 者 

 

 飯 澤 常 雄  議 会 事 務 局 長       小 林 克 人  補 佐 

 鈴 木 和 夫  議 事 調 査 係 長       安 達 洋 司  主 任 技 士 

 

本日の会議に付した事件 

 

議案第 ２号 平成２６年度長井市一般会計予算 

議案第 ３号 平成２６年度長井市国民健康保険特別会計予算 

議案第 ４号 平成２６年度長井市公共下水道事業特別会計予算 

議案第 ５号 平成２６年度長井市山形鉄道運営助成事業特別会計予算 

議案第 ６号 平成２６年度長井市農業集落排水事業特別会計予算 

議案第 ７号 平成２６年度長井市訪問看護事業特別会計予算 

議案第 ８号 平成２６年度長井市介護保険特別会計予算 

議案第 ９号 平成２６年度長井市浄化槽事業特別会計予算 

議案第１０号 平成２６年度長井市後期高齢者医療特別会計予算 

議案第１１号 平成２６年度長井市宅地開発事業特別会計予算 

議案第１２号 平成２６年度長井市水道事業会計予算 
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   開     議 

 

 

○大道寺 信委員長 おはようございます。 

 これから予算特別委員会を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員はございません。

よって、ただいまの出席委員は定足数に達して

おります。 

 なお、朝日新聞社記者から本定例会における

パソコン、カメラ、録音機の使用について申請

があり、許可いたしましたので、ご報告いたし

ます。 

 

 

 平成２６年度長井市各会計予算案に 

 関する総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 それでは、先週に引き続き

予算総括質疑を続行いたします。 

 順次ご指名いたします。 

 

 

 我妻 昇委員の総括質疑 

 

 

○大道寺 信委員長 順位５番、議席番号７番、

我妻 昇委員。 

○７番 我妻 昇委員 おはようございます。よ

ろしくお願いいたします。ちょっと勢いが余っ

てしまいまして。 

 とてもいい春のようなお天気になりました。

先日、先々日、土曜、日曜と、防災士という資

格がありまして、それを受験してまいりまして、

赤間議員の一般質問にあったように防災士に補

助金を出して受けさせたらいいんじゃないかと

いうような話あったわけですけども、私も受験

してきまして、非常によかったなというふうに

思っております。２日間、朝９時から始まって、

夜７時まで、10時間ですか、休憩ありますので

ですけども、そのくらい、２日間みっちり講義

を受けて試験を受けるというようなことなんで

すが、やはり改めて勉強しますとわからないこ

とだらけで、非常に勉強になったなということ

で、いかに予防が大切なのか、事前の、いざと

なってからではもう遅いわけですので、その前

にいかに対策を練るかということ、いざという

ときにはもう何もしなくていいような状態が理

想なんだと、そこを目指せということで、とて

もいい話を聞いてきました。 

 防災士って何なんだということですけれども、

行政で足りない部分は民間のいろんなボランテ

ィアや地域でやるわけですけども、行政でも地

域や民間でもできないすき間のようなものをき

ちっと埋めていくことがまず必要なんだという

ふうに教えられてきたところでした。資格をし

っかり取ったら、私なりに地域活動なりいろん

なところで役立てていきたいと思っております。 

 それで、防災計画についてというふうに行き

たいところですが、ちょっと最初に、緩いほう

から質問しようかと思っております。ゆるキャ

ラのほうからですね。順番ちょっと変えまして、

済みませんが、バーニック・ナガイに特別住民

票をということで、いわゆるゆるキャラという

ことで、長井市のゆるキャラは何も公認のゆる

キャラありませんけれども、事実上もはや長井

を代表するゆるキャラになってるんじゃないか

なというふうに思っております。 

 まず商工会議所の職員の方なり市民の有志の

方が中心となって活動してるわけですけれども、

もはやマスコミにもかなり取り上げられており

ますし、バーニックですので馬肉を消費させよ

うと、長井市の馬肉チャーシューに代表される

ような長井市オリジナルのものを、地場産業に




